

# 九鬼町 地域おこし協力隊 ・活動日記・

No.26



日中は暖かい日もありますが、ようやく冬らしい気温になつてきました。コロナも今の所感染者数も少なく落ちついているので、年末年始に向ひて増加しないように願いたいですね。私は寒さが苦手ですが、外に出てお日様をしっかり浴びて健康管理も気をつけたいと思います。

天敵網も始まり汽笛が聞こえるのが心地良いです。

市場も一層活気が増しましたね。寒い中の漁は大変ですが、漁の安全と大漁を祈りたいと思います。色々な魚を見られるのが樂(みゆき)。

11月は紀北町生涯学習講座のふるさと探訪でオハイツアーガリました。スタッフで同行させていたしましたが、皆さん「近くなのに知らなかつた」「良い所ですね」などと仰っていました。

九鬼散策に来られる方も増えてきていますので、案内板の制作、設置を急いでいます。ですが手作業ですので少々時間がかかります。

基本、ガイドをつけずに山に入る時は自己責任がルールなので、事前にある程度の予習をして頂きたいのですが、安全に歩いてもらえるように、整備の方は出来る事から進めて行きたいと思います。

今月は知人が、九鬼の町や古道を紹介するオンラインツアーを行なうので、そのサポートなどがあります。

歩こう会では、毎月第1週土曜日に近くを散策しています。他の曜日でも歩いてみたいという方がいらっしゃるかもしれませんので、又連絡頂けると嬉しいです。年末迎えに行なうが皆様ご自愛下さい。九鬼町協力隊 可知景子